

## ABSTRAK

Siti Nurahma Juli. *Transparansi Tata Kelola Keuangan Di Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Enrekang.* ( dibimbing oleh H. Muhammadiyah dan Muchlas M Tahir)

Artikel ini mendiskusikan tentang Transparansi Tata Kelola Keuangan Di Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Enrekang. Dan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi terwujudnya tata kelola keuangan pada Badan Amil Zakat Nasional Di Kabupaten Enrekang.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif, dalam penelitian jumlah informan ada 8 orang. Sumber data dalam penelitian ini diperoleh dari data primer dan sekunder. Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Kemudian data tersebut dikumpulkan dan disusun dengan jelas dan sistematis. Teknik analisis data dilakukan melalui 4 tahap yaitu, Pengumpulan data, reduksi data, penyajian, penarikan kesimpulan, dan verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Transparansi Tata Kelola Keuangan di Badan Amil Zakat Nasional telah terlaksana yang dapat dilihat dari tiga (3) aspek yaitu : 1). Pertanggung jawaban secara terbuka, dimana setiap bulannya rutin disampaikan kepada masyarakat melalui pertemuan Ketua BAZNAS dengan Ketua UPZ (Unuit Pengumpul Zakat) yang ada di setiap Kecamatan di Kabupaten Enrekang. 2). Aksesibilitas atau kemudahan akses, dimana BAZNAS telah menyediakan layanan online yang dapat di akses oleh masyarakat luas untuk memperoleh informasi yang lebih banyak lagi. 3). Publikasi laporan keuangan dan informasi kerja dalam hal ini Ketua atau Wakil Ketua BAZNAS bekerja sama dengan Ketua UPZ yang ada di setiap kecamatan untuk melaporkan hasil kerjanya.

Adapun faktor yang mempengaruhi dalam pelaksanaan Transparansi Tata Kelola Keuangan ini adalah (a) Faktor pendukung, adanya dukungan regulasi dan standar Syariah PSAK 109 akuntansi Syariah. (b) Faktor penghambat tidak meratanya jaringan yang ada di Kabupaten Enrekang sehingga menyulitkan masyarakat untuk mengetahui informasi dari BAZNAS.

*Kata Kunci : Transparansi, Tata Kelola, Keuangan, Zakat*